

C.I.J.

Communiqué n° 59/14

Les renseignements suivants émanant du Greffe de la Cour internationale de Justice sont mis à la disposition de la presse:

La Cour internationale de Justice a été saisie le 25 mars 1959 d'une requête pour avis consultatif émanant de l'Assemblée de l'Organisation intergouvernementale consultative de la navigation maritime. La question posée à la Cour est la suivante:

"Le Comité de la sécurité maritime de l'Organisation intergouvernementale consultative de la navigation maritime, élu le 15 janvier 1959, a-t-il été établi conformément à la Convention portant création de l'Organisation?"

La Haye, le 26 mars 1959.

I.C.J.

Communiqué No. 59/14
(Unofficial)

The following information from the Registry of the International Court of Justice is communicated to the Press:-

The Assembly of the Inter-Governmental Maritime Consultative Organization on March 25th, 1959, submitted to the International Court of Justice a request for an advisory opinion. The question referred to the Court is the following:

"Is the Maritime Safety Committee of the Inter-Governmental Maritime Consultative Organization, which was elected on 15 January, 1959, constituted in accordance with the Convention for the Establishment of the Organization?"

The Hague, March 26th, 1959.
